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VALLEGGIA

Comune, intesa
con la Cersaa

per promuovere
l’albicocca

ex comandante della radiomobile

Albenga, scontro auto-bici
in viale Martiri della Foce
Ielapi in gravi condizioni 

ALBIsSOLA MARINA

Ancora 3-4 mesi poi ci sarà la “bretella” 
tra via delle Industrie e viale Faraggiana

Incentivare  la  produzione  
dell'albicocca  di  Valleggia.  
Lopropone il protocollo di in-
tesa del Comune di Quiliano 
col  centro sperimentazione 
Cersaa della Camera di Com-
mercio. L'albicocca di Valleg-
gia è prodotto tipico di eccel-
lenza che deve trovare sup-
porti scientifici  e finanziari  
per poter essere promosso al 
meglio senza rischiare di tor-
nare alla marginalità di qual-
che anno fa o peggio rischia-
re l'estinzione. A.AM. —

Il cantiere dell’Aurelia bis nella zona Grana ad Albissola Marina

Sono fermi da mesi i lavori per 
la «bretella» di Albissola Mari-
na che andrà, un giorno, a col-
legare in linea quasi retta via 
delle Industrie con viale Farag-
giana.  Sebbene  il  nastro  di  
asfalto a forma di elisse sia già 
stato steso e i muri che circon-
davano l’ex campo da base-

ball abbattuti in varie parti, l’o-
pera è bloccata a causa di in-
terventi dell’Enel, così sostie-
ne il sindaco Gianluca Nasuti. 
«Sono state rifatte tutte le li-
nee elettriche e l’azienda ap-
paltatrice ha lavorato anche 
nei sottoservizi predisponen-
do nuovi impianti cogliendo 

l’occasione di operare sul ter-
reno senza vincoli. Inoltre, va 
considerata pure la sospensio-
ne estiva. Abbiamo dovuto af-
frontare anche una mole buro-
cratica sostanziosa che ha por-
tato via del tempo. La stima di 
massima per  vedere l’opera  
conclusa si aggira sui 3-4 me-
si». Terminati i lavori, l’area 
vedrà  anche  un  nuovo  par-
cheggio, un’area per la nettez-
za urbana oltre all’eliminazio-
ne dell’attuale doppia curva e 
una rotonda a monte. M. PI. —

Sono  gravi  le  condizioni  di  
Francesco Ielapi, 58 anni, com-
piuti a ottobre, rimasto ferito 
in incidente accaduto a metà 
mattinata nel tratto in fondo a 
viale Martiri della Foce, sotto 
il cavalcavia dell’Aurelia ad Al-
benga. E’ ricoverato in osserva-
zione al Santa Corona per trau-
mi e contusioni per lo scontro 
con un’auto mentre stava rag-
giungendo  il  centro  in  bici.  

Quando i volontari della Cro-
ce Bianca sono arrivati sul po-
sto,  hanno  trovato  Ielapi  in  
condizioni piuttosto serie. E’  
stato medicato e intubato, poi 
accompagnato in codice ros-
so, quello più grave, al nosoco-
mio pietrese dove i medici lo 
hanno sottoposto a una serie 
di  accertamenti  diagnostici  
più approfonditi anche per ve-
rificare la presenza di lesioni 
interne. 

A  rilevare  l’incidente  gli  
agenti del nucleo di pronto in-
tervento della Municipale af-
fiancati dai carabinieri della ra-
diomobile  albenganese.  Di-
pendente della cooperativa Ar-
cadia, ex comandante della ra-
diomobile  dei  carabinieri  di  
Alassio, Ielapi è una persona 
molto conosciuta. «Collabora 
con la Fondazione Oddi nella 

gestione dell’auditorium San 
Carlo. Siamo sconcertati  per 
quanto accaduto», dice il presi-
dente Alessandro Colonna che 
segue con apprensione la situa-
zione con il responsabile di Ar-
cadia Aldo Genesio. Ielapi è an-
che presidente del Cisa, il Co-
mitato Italiano per la Sicurez-
za  Albenganese,  nato  nel  
2007. Grazie al suo contributo 
e a quello del vice Angelo Palla-
ro sono state varate diverse ini-
ziative come quella per la tute-
la e la difesa dell'ospedale di Al-
benga e della sicurezza, caval-
lo di battaglia dei due respon-
sabili del Cisa. «Francesco è un 
amico, ma è un professionista 
che per la sicurezza ha speso 
tantissimo tempo grazie al suo 
passato da carabiniere», dice 
Pallaro. G.B. —
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Entrambi si sono fatti visitare 
in ospedale per lividi al volto e 
graffi al collo per una scazzot-
tata avvenuta in pieno giorno. 
Non ci sono telecamere in zo-
na, se non quelle puntate sull’i-
sola ecologica di piazza Tom-
maso e Elena Paccini. 

Nella ricostruzione dell’epi-
sodio stanno compiendo le do-
vute  indagini  gli  agenti  del  
commissariato di pubblica si-
curezza di Alassio. I protagoni-
sti sono l’avvocato Franco Fo-
glia, legale molto conosciuto 
in città, e la controparte di un 
suo cliente. Ed è lo stesso lega-
le ad aver dichiarato di non es-

sere volutamente entrato nei 
dettagli «per ragioni professio-
nali». Il legale e l’uomo coinvol-
to nella scazzottata, come det-
to, sono stati medicati all’ospe-
dale. «Sono viola in faccia», ha 
raccontato al telefono l’avvo-
cato in attesa di essere sottopo-
sto a tutti gli accertamenti me-
dici al trauma center pietrese. 
«Quell’uomo mi ha aggredito 
usando anche la mia borsa», 
ha aggiunto il  legale.  Anche 
l’uomo coinvolto nella scazzot-
tata si è presentato al pronto 
soccorso per essere medicato 
per ecchimosi al collo.

L’episodio, tutto da ricostrui-

re, si è verificato nel primo po-
meriggio di ieri quando l’avvo-
cato si stava recando nel suo 
studio in piazza Tommaso e 
Elena  Paccini,  in  centro  ad  
Alassio.  Tutto  è  durato  una  
manciata  di  minuti:  sotto  il  
portone  c’era  la  controparte  
del suo cliente ad attenderlo. 
Poche parole e si è passati alle 
mani. Dopo la colluttazione il 
professionista è stato lasciato 
dolorante davanti al portone 
dello studio. Pochi istanti do-
po è arrivata una volante del 
commissariato di polizia a sire-
ne spiegate e i soccorritori av-
vertiti da alcuni passanti men-
tre l’uomo si era già allontana-
to. Il legale è anche volontario 
della  locale  Croce  Bianca.  
«Franco è una brava persona e 
si  è  sempre prodigato per il  
prossimo. Quello che è succes-
so ci ha lasciati senza parole», 
dicono alcuni volontari. G.B. —
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REGIONE

Aurelia Bis, nuova gara
europea per completare
i lavori bloccati un anno fa
Dopo la rinuncia di un paio di aziende, parte il bando
per l’assegnazione: adesso ci vorranno da 18 a 24 mesi

a savona “ ritocchi” all’organico

Nove assunzioni all’Asl 2
nel settore amministrativo
e arrivano anche due medici

alassio

Avvocato aggredito in centro
dalla controparte di un cliente

MASSIMO PICONE

ALBISOLA SUPERIORE

«Non c’è altra scelta. Anas do-
vrà bandire una nuova gara eu-
ropea  per  trovare  una  ditta  
che completi il venti per cento 
dei lavori che restano per fini-
re  l’Aurelia  Bis.  Scalando  la  
graduatoria, la seconda azien-
da classificata ha rinunciato e 
la terzain questi mesi è fallita. 
Per il bando ci vorranno da un 
minimo di 18 a un massimo di 
24 mesi».

Così Mirko Trapasso, segre-
tario generale Feneal Uil Ligu-
ria, dopo l’incontro in Regione 
alla  presenza  dell’assessore  
Giacomo Giampedrone e dei 
suoi funzionari, del vicesinda-
co di Savona Massimo Arecco, 
dei sindaci delle Albisole Gian-
luca Nasuti e Maurizio Garbari-
ni,  dei  dirigenti  e  tecnici  di  
Anas e dei sindacalisti di Cisl, 
Uil e Cgil. «È stato raggiunto 
un accordo con Anas affinché, 

nell’istituire la gara di appalto, 
sia compresa una “clausola so-
ciale” che assorba le maestran-
ze licenziate ad agosto le qua-
li, nel frattempo, avranno già 
terminato gli ammortizzatori 
sociali. Chi sarà ancora disoc-
cupato al momento della ripre-
sa dei cantieri, sarà in parte ri-
chiamato attraverso una lista 
che non sarà nominativa. Que-
sta condizione varrà nell’attri-
buzione  del  punteggio  asse-
gnato alle ditte partecipanti».

Il fermo-lavori iniziato qua-
si  un  anno  fa,  a  dicembre  
2018, è dovuto alla crisi econo-
mico-finanziaria che ha travol-
to la Cmc di Ravenna, una del-
le due ditte componenti l’asso-
ciazione temporanea di impre-
sa con l’Itinera di Tortona. 

La Cmc (Cooperativa mura-
tori e cementisti) romagnola 
finì in concordato preventivo 
e poco dopo si  ritirò anche 
dai cantieri dell’Aurelia Bis. I 

lavori  sono  giunti  a  circa  
l’80%. L’opera più importan-
te  e  altrettanto  complicata,  
costituita dalle bucature per 
realizzare le gallerie  con la 
max talpa si era conclusa do-
po mille problemi.

Ma almeno, il più è compiu-
to. Restano da eseguire inter-
venti complementari e finitu-
re. Sulle tempistiche il sindaco 
di Albisola Garbarini:«Seppur 
sia un’opera maestosa rispetto 
alla nostra, abbiamo visto tutti 
con il viadotto Polcevera che se 
le intenzioni sono serie e il caso 
grave, i tempi divengono velo-
ci. I lavori di ripristino sull’ex 
ponte Morandi lo dimostrano 
chiaramente. Inoltre ad Albiso-
la ci ritroviamo vaste aree in to-
tale abbandono, dalla zona do-
ve sono presenti i moduli che 
ospitavano gli operai ai cumuli 
di terra alti 5-6 metri che sono 
portatori di polvere». —
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Nove assunzioni all’Asl2 nel 
settore  amministrativo.  Le  
carenze di personale dell’A-
zienda sanitaria non riguar-
dano solo i medici ma anche 
il personale dell’amministra-
zione che tra pensioni e quo-
ta cento segnava carenze di 
organico. A luglio sono stati 
assunti dieci impiegati e l’A-
sl ha poi completato le assun-
zioni pochi giorni fa, facen-
do entrare così nell’organi-
co altri nove impiegati desti-
nati al Settore tecnico ammi-

nistrativo, assunti a tempo 
indeterminato in base alla 
graduatoria.

L’Asl  ha  inoltre  assunto  
un nuovo medico, Sara Zic-
cardi, per il reparto di Medi-
cina trasfusionale ed ha av-
viato la procedura per l’as-
sunzione del primario del re-
parto Recupero e rieducazio-
ne  funzionale,  vacante  
dall’agosto 2018 dopo il pen-
sionamento di Giovanni An-
tonio Checchia. E.R. —
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